

23.03.2025



Hallo Eisenbahnfreunde!

Wir die IGU sind mit unseren wenigen aktiven Mitgliedern so produktiv wie schon lange nicht mehr. Seit einigen Monaten sind wir jedes Wochenende an der Strecke im Einsatz (Grünschnitt, Schwellenwechsel etc.). Aber auch unter der Woche hat unser Vorstand und Teile der Mitglieder alle Hände voll zu tun.

Wir sehen aktuell die Chance den Thüringer Streckenabschnitt der Unstrutbahn zu retten um perspektivisch in wenigen Jahren wieder durchgängig Züge von Artern nach Naumburg verkehren zu lassen, um den ÖPNV und die Wirtschaft in der Region zu stärken.

Es sind seit Mitte der Neunziger Jahre u. a. durch den Individualverkehr so viele Nebenstrecken in Deutschland stillgelegt und abgebaut wurden. Das wollen wir bei der Unstrutbahn verhindern.

Alleine schaffen wir das natürlich nicht. Wir brauchen weiterhin strategische Partner aus Politik, Wirtschaft und der Gesellschaft.

Wenn auch Ihr unsere Arbeit unterstützen möchtet, werdet Mitglied im Verein und lasst uns eine kleine Spende da sofern ihr könnt. Alle Informationen findet Ihr auf unserer Website.

Eure IGU

www.unstrutbahn.de